



Belarus, Belgium, Denmark, Estonia, Finland, France, Germany, Greece, Iceland, Ireland, Latvia, Lithuania, Netherlands, Norway, Poland, Portugal, Russian Federation, Spain, Sweden, Turkey, Ukraine, United Kingdom

Belarus, Belgique, Danemark, Estonie, Finlande, France, Allemagne, Grèce, Islande, Irlande, Lettonie, Lituanie, Pays-Bas, Norvège, Pologne, Portugal, Fédération de Russie, Espagne, Suède, Turquie, Ukraine, Royaume-Uni



THE VIKING ROUTES / LES ROUTES DES VIKINGS

Incorporated into the programme “The Council of Europe Cultural Routes”: 1993

Incorporé au programme «Les Itinéraires Culturels du Conseil de l'Europe»: 1993

The Viking Cultural Route is a far-reaching and significant cross border collection of sites, stories and heritage relating to the shared Viking legacy of Europe and beyond.

The Viking Age dates from around AD 800-1050 during which Vikings achieved unrivalled boat building, navigational and seamanship skills allowing them to travel widely throughout Northern and Western Europe, the North Atlantic, into the Mediterranean and deep into the rivers of Russia and the Ukraine.

At a time when few people were travelling, the Vikings raided, traded and settled extensively. They established important mercantile centres such as at Hedeby, Birka, Jorvik, Dublin and Kiev. They also left a clear legacy behind them wherever they went. This can be seen in their early law courts, known as things, local place names and language, social structures, their legacies of art and literature and surviving archaeological sites. Much of the Viking story is recorded in the form of intangible heritage such as sagas, recounting the deeds and travels of the Vikings. The Route is managed by the Destination Viking Association, made up of members from 10 countries with significant Viking heritage. There are around 50 sites on the route including examples of forts, towns, farms, quarries, ships, objects, museums, archaeological remains and reconstructed longhouses.

The Route is a traceable and identifiable non-linear journey through the Viking world. The borderless Route encourages the exchange of stories, ideas and travel between shared Viking roots.

La Route des Vikings transcende les frontières et invite à la découverte d'une multitude de sites historiques, des histoires et du patrimoine de l'héritage viking d'Europe et d'au-delà.

L'ère viking est approximativement comprise entre 800 et 1050 après J.C., deux siècles et demi durant lesquels les Vikings, forts de leurs aptitudes inégalées en matière de construction navale et de navigation ont exploré l'ensemble de l'Europe septentrionale et de l'Europe occidentale et se sont enfoncés au plus profond des fleuves et des rivières russes et ukrainiennes.

À une époque où peu de gens voyageaient, les Vikings n'ont eu de cesse que de guerroyer, faire du commerce et coloniser. Parmi les principaux comptoirs que les Vikings ont établi, il faut citer les villes de Hedeby, Birka, Jorvik, Dublin et Kiev. Les Vikings ont été précurseurs dans bien des domaines, notamment en créant les cours de justice, connues sous le nom de «things», ou en établissant une structure sociale hiérarchisée et juste. Partout où ils sont passés, ils ont laissé derrière eux un héritage des plus significatifs qui demeure encore vivant de nos jours comme le confirment les noms locaux, les mots vikings absorbés par les langues européennes et bien entendu une littérature riche de multiples sagas contenant les hauts faits et les voyages du peuple viking. Sans oublier leurs aptitudes artistique et architecturale révélées lors des fouilles archéologiques menées à travers l'Europe. La Route des Vikings est animée par l'association Destination Viking composée de membres originaires de dix pays où l'héritage viking est considérable. La Route rassemble une cinquantaine de sites ouverts au public pour découvrir des forts et des villes, des fermes et des carrières, des musées pour admirer des drakkars et des objets de la vie quotidienne mais aussi des sites archéologiques et des maisons longues reconstruites.

La Route est une invitation à la découverte de l'identité du monde viking qui n'oblige pas à suivre un mode linéaire mais qui au contraire encourage l'échange d'idées, d'histoires et de voyages.



The Viking Route
James Moncrieff Lerwick
Shetland - UNITED KINGDOM
E-mail: Jimmy@shetlandamenity.org / catrina@shetlandamenity.org
www.destinationviking.com



INSTITUT
EUROPÉEN
DES
ITINÉRAIRES
CULTURELS

www.culture-routes.net



www.coe.int